



Jaime Jiménez Sánchez-Mora

Redactor de Economist & Jurist.



¿Qué ha pasado con los fondos para I+D de Europa?

- Madrid y Cataluña se llevan el 57% del dinero del programa Horizonte 2020.
- De los 4.951 millones de euros, al menos 2.822 se quedaron en estas dos regiones.

Después de que a lo largo de los últimos años el sector económico de nuestro país no haya funcionado tan bien como se preveía y tras la grave crisis sobrevenida, **los fondos europeos de recuperación Next Generation EU se erigían como la gran baza para reactivar la economía**. Pero el sistema de reparto de los fondos junto con la selección de los proyectos que pueden recibir esa [ayuda económica](#), ha generado enfados entre las distintas comunidades autónomas.

Esa confrontación se hace patente en los programas marco de innovación convocados por la Comisión de manera plurianual. Y es que tras analizar los datos, **tanto Madrid como Cataluña se alejan del resto de regiones por su capacidad de explotar esos fondos**, como demuestra el **programa Horizonte 2020**.

Destaca que unos 6 de cada 10 euros del importe destinado para nuestro país e

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |